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会長 青山 豊 公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 中里 和子

幹事 今泉 攻一

例会場・事 務 所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 

例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金 子 福 松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)

2023-2024年度ＲＩテーマ

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD
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第２４２３例会（2023・8・25）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング（我等の生業）
３．来訪者紹介
４．来訪者挨拶
５．会長報告
６．幹事報告

７．食事
８．委員会報告
９．新入会員卓話 大屋 昌太 君
10．点鐘
11．ロータリーソング（4つのテストソング）

◆ ビジター
締結友好クラブ
RI第2560地区 栃尾ＲＣ

会⻑ 千野 浩一 君
佐藤 渉 君 幹事 薄田 達哉 君

◆会⻑報告 ⻘⼭ 豊 会⻑
本日栃尾RCより千野会⻑はじめ３名のメンバーが

来桐されました。あらためて歓迎いたします。
１．8月19日(土)、美喜仁桐生文化会館にて、納涼家

族会を４年振りに開催することが出来ました。ご
出席いただいた皆さんありがとうございました。

２．8月23日(水)・24日(木)、大間々高校で模擬面接
が行われました。講師を務めていただいた皆さん
ありがとうございました。

３．8月27日(日)、前橋商工会議所会館にて、クラブ
活性化ワークショップが開催されます。⼭同会⻑
エレクト・今泉幹事と出席する予定です。

４．8月29日(火)、みどり市教育庁舎にてみどり市学
校⻑会が開催されます。その席で、10月1日(日)
に予定しています地区補助金事業の説明および生
徒さんの参加要請のお願いに今泉幹事・河内君と
出席を予定しております。

◆幹事報告 今泉攻一 幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 8/28 家族合同納涼会（点鐘18:30）
桐生南RC 9/20 月見夜間例会（点鐘18:30） 9/27（休）
桐生赤城ＲＣ 8/29 例会場変更(旬彩きむら） 他 5ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 7/31 桐生赤城ＲＣ 8/1 8/8
桐生南ＲＣ 7/19 7/26 8/2 8/9
◇その他

・公益財団法人ロータリー米⼭記念奨学会より
「ハイライトよねやまvol.２８１」が届いております。
・ロータリー囲碁同好会より「第２１回ロータリー

全国囲碁大会」のご案内が届いております。
・桐生発明協会より「第６５回桐生市発明考案展覧

会」のポスターと開催要項が届いております。
・桐生市スポーツ文化振興課より、9月2日(土)に行

われます「第１９回桐生市マーチングフェスティ
バル」の開催のご案内が届いております。

◆ 来訪者挨拶
栃尾ＲＣ（新潟県）

会⻑ 千野 浩一 君

皆様､お世話になっております。
栃尾ＲＣから参りました、会⻑
の千野 浩一と申します｡本日は、
３名で伺わせて頂きました。
どうぞよろしくお願いいたします。

７月の年度初めに、⻘⼭会⻑・今泉幹事には栃尾
までお越しいただき、ありがとうございました。

私ですが、⼊会して６年目で会⻑を仰せつかりま
した。コロナ過もあり、桐生⻄ＲＣの皆様とは、⼊
会２年目の⻑岡の花火で一緒に参加させて頂いたの
が最後になるかと思います。

先程、⻘⼭会⻑・今泉幹事と、また合同例会が出
来るといいなとお話しておりました。まだ、具体的
ではありませんが、来春あたりに出来ればと思いま
すので、連携を取って参りたいと思います。

本日は、よろしくお願い申し上げます。



simple style
株式会社シンプルスタイル

代表取締役

大屋 昌太 君

改めまして、新⼊会員の大屋昌太です。
諸先輩方には、⼊会式以来とてもあたたかく、そし
て優しく接して頂きありがとうございます。⼊会し
て約2か月がたとうとしていますがご指導等、誠にあ
りがとうございます。

本日は、事業と趣味の話をしたいと思っておりま
すが、その前に、今の職業に就く前の話をしたいと
思います。

私には夢がありました。それは、プロテニスプ
レーヤーになる事です。中学時代軟式テニスを始め、
高校で本格的に硬式テニスを始めました。1年の時に、
2年後にインターハイが北海道で開催ということを知
り、自分は2年後のインターハイに出場して北海道の
地でテニスをするんだ！という目標にテニスばかり
していた日々を送っていました。というのも、私に
とって北海道はとても特別な想いがありました。北
海道は父の出身地で、私が小学1年生の時に39歳で病
気により他界しています。記憶としては決して多く
はありませんが、小学生低学年の男の子はお父さん
の存在は大きく憧れの存在でした。今でも、父とい
うのは私よりも年齢は遥かに若いですが、思い描く
父はその当時のままです。結果的に目標は達成しま
したが、今思うと夢であったプロテニスプレーヤー
を諦めた原因だったのかもしれません。

高校卒業後、大学に進学し引き続きテニスはして
いました。しかしながら1年で退学してしまい、理由
は何なのか、モチベーションなのか行きたい大学で
はなかったからなのか、気持ち的にも辛い時期を過
ごしていました。

私は現在の業界に⼊る前にスポーツ店に就職して
います。そこは、高校生時代にお世話になっていた
テニス専門店です。私が、大学を辞めたということ
を聞きつけて声をかけていただきました。ショップ
のオリジナルブランドを立ち上げるということで、
お店の手伝いをしながら、そのウエアーを着て各大
会に出てほしいとのことでした。その時はまだテニ
スには情熱はありましたので、快く引き受けて就職
しました。ここで、社会人になりテニス漬けの生活
でプロを目指すきっかけとなりましたが、ここでも
何か気持ちが乗らず退職に至りました。やはり、高
校生の時、既に燃え尽きたような気がします。

それから2年ほどアルバイトをして20歳も過ぎ、そ
ろそろ就職しないと、と思い現在の業界に⼊りまし
た。もともとインテリアには興味があり、いろいろ
探して桐生市内の内装会社に就職しました。
＜紙面の都合により続きは次号に掲載致します。＞

< <  次 例 会 予 告 > >

９月8日(金) １２:３０ 点鐘
通 常 例 会

出席100％・誕生祝・結婚祝
クラブフォーラム

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 松島出席担当
会員総数 ５３名
出席率対象者 ５０名、対象出席者 ４４名
出席率 ８８.００％
◇ニコニコBOX ⻘⼭桃子ニコニコBOX担当
栃尾ＲＣの皆さん ようこそ ⻘⼭会⻑

⻘⼭桃子君・新木君・江原君・花房君・早川君
家住君・乾君・近藤君・前原君・向田君

下井田君・霜村君・津久井君・浦野君
先日の納涼家族会、大変お世話になりました。また、

誕生日まで祝って頂き、ありがとうございました。
今泉幹事

納涼家族会ではお世話になりました。
金子君・佐々木君・須田君

納涼会楽しかったです。新井みゆきさんのお陰です
井本君

納涼家族会ありがとうございました。 渡邉君
リサイクル募金、ご協力ありがとうございます。 舩⼾君
気温３０℃だと、涼しいかと思うようになって来た

野田君
●R財団・米⼭奨学委員会
◇R財団 堀江R財団担当
栃尾ＲＣの皆さん ようこそ

⻘⼭会⻑・今泉幹事・⻘⼭桃子君・新木君
舩⼾君・花房君・早川君・向田君・浦野君

皆さん何時も美味しいぶどうを食していると思いま
すが、私のも食べてみて下さい。 家住君

暑さに負けず、頑張りましょう。 佐々木君
納涼家族会では、姫の会皆さんの踊りを見せて戴き

有難うございました。 金子君
久しぶりの納涼家族会、楽しかったです。 近藤君
納涼家族会、お世話になりました。井本君・須田君
クラブ運営委員会の皆様、

納涼家族会ありがとうございました。 乾君
大屋さん卓話楽しみです。津久井君･霜村君･前原君
ＲＣの各連絡、メールとＦＡＸのどちらかだけでも

良くない？ 野田君
◇米⼭奨学 須田米⼭奨学担当
栃尾ＲＣの皆さん ようこそ

⻘⼭会⻑・今泉幹事・⻘⼭桃子君
新木君・花房君・早川君・金子君

向田君・浦野君・渡邉君
堀り取った草が根付いたので、それをどかすのに疲
れました。 舩⼾君
納涼会 お世話になりました。 井本君・津久井君

前原君・霜村君・佐々木君・須田君
群馬近代美術館で「鈴木ヒクラ 今日の発掘」展が
9月16日〜12月19日迄の期間で開かれます。私の収
蔵品も２点出品しています。 家住君
会員卓話を楽しみにしています。 野田君

・栃尾ＲＣ様より、お土産を頂戴致しました。あり
がとうございました。

・本日、ＩＡ年次大会に出席していただいた方に、
集合写真を配布させていただいております。

・例会終了後、例会運営委員会を開催致します。

新 入 会 員 卓 話


